
fédéral-provincial et a proposé que les questions intéressant les handicapés soient 
abordées lors de la conférence des premiers ministres de cet automne. C’est là une idée 
intéressante car cela permettrait d’accroître la visibilité des problèmes des handicapés à 
l’échelle nationale tout en laissant au gouvernement fédéral et aux provinces la latitude 
d’arrêter un programme d’action future qui convienne aux uns et aux autres.
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